

N'avez-vous jamais essayé

Greenfields Exchange

Au coin de l'Avenue Howard et de la rue Rice

TELEPHONE 2442

EDMONTON

?

Nous achetons au comptant tout ce que vous
avez a vendre et nous payons un bon prix.

Nous delivrons gratuitement dans toute la ville.

1er Anniversaire

Le CANADIEN-FRANCAIS aura un an au mois de novembre. Un an ! C'est encore un bébé mais comme tel il est sans prétention et plein d'espérance.

Nous prions nos lecteurs d'encourager nos annonceurs, c'est grâce à eux si nous pouvons leur offrir gratis de la lecture française.

Personnellement nous remercions nos généreux collaborateurs qui ont rendu notre journal intéressant—si on en juge par les centaines de lettres d'approbation et de félicitation reçues de partout.

C'est un réel plaisir de donner un peu de son temps à une oeuvre appréciée par toute la province française et aussi secondée par nos compatriotes de l'Est.

DR JOS. BOULANGER.
Octobre 1916.

Fête à l'horizon

A l'occasion du 1er anniversaire du CANADIEN-FRANCAIS, la Société St Jean-Baptiste fêtera la Ste-Catherine à l'Immaculée-Conception. La moitié des recettés ira à cette église et l'autre moitié au Juniorat Saint Jean pour répondre à la lettre suivante :

Edmonton Sud, 27 Sept. 1916.

Bien cher Monsieur le Docteur,
C'est un pauvre frère Oblat de Marie Immaculée qui prend la liberté de vous écrire. Et en voici la raison. Depuis cinq ans déjà, le Juniorat St-Jean que j'habite n'a pas d'autel convenable dans sa chapelle.

Mes Supérieurs ont souvent résolu d'en ériger un plus digne, mais tant de missions, encore plus pauvres que notre chapelle, recevaient toute l'attention et aussi tout l'argent disponible, de sorte que les

Voulez-vous aider le " Canadien-Français ?